

Bürgerbüro

Monheim am Rhein 2017

Das Bürgerbüro widerspricht dem Klischee der grauen Amtsstube. Leichtigkeit und Farbigkeit signalisieren die freie Zugänglichkeit. Die lineare Grundbeleuchtung unterstützt mit gleichmäßigem und blendfreiem Licht den offenen Raumgedanken. Akustikelemente in Kombination mit runden Lichtflächen akzentuieren die wandelbaren Arbeitsplätze, die sich offen oder geschlossen im Raum positionieren.

Architekten: kalhöfer - korschildgen, Köln

Projektteam: David Ebel, Johannes Haucke, Gerhard Kalhöfer

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal

Fotograf: Jörg Hempel

